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eestructuración en 

l ............ tetnas tributarios 
Ley de Impuesto a la cual, hay que darle 

[aplicación, manifestó el director de Contribuciones In-
-- Lic. José Rafael Guerra . " 

se está trabajando en una reestructuración, en 
cuestiones tributarias, y se ha adoptado como 
el de estimular el cumplimiento del contribu
ravés de la orientación y el desarrollo, de la se-
de él, frente a la Administración Tributaria, ex-

-Foto de LA PRENSA. por Payán. 

Empleadas de las oficinas de PRIDECO, 
LJem::u ui:tJu su responsabilidad prestar eficiente servicio al 
,~: ,.• .-o en esta capital. Para distinguirse en sus funciones 
.e les ha designado un uniforme especial. 

Rey Prendes apoya la 
'Osibilidad de diálogo 
'No veo como puede 

: usar alarma la posibili
dad de que el gobierno ac
ceda a sostener un diálogo 
con la izquierda, si preci
;;.amente es el gobierno el 

lo está pidiendo desde 
de octubre de 1979, 
evitar tanto derra

mamiento de saiJ.gre''. Asi 
ae expres6 ayer el alcalde 
capitalino, Lic. Julio Adol
fo Rey Prendes en entre
vista para LA PRENSA 
GRAFICA. 

A continuación él Lic. 
Rey Prendes recordó que 
~uando el Ing. Duarte asu
mió la presidencia, hjzo 
énfasis en que para lograr 

la ¡¡az 'en la nación, era 
muy importante que las 
partes en conflicto partici
paran en un diálogo 
amplio, y que la Ley de 
Amnistia es otra manera 
de evitar violencia gene
ralizada. 

Pero es necesario acla
rar -dijo- que realizar 
un diálogo no significa re
partir sillones y ponerse a 
compartir el poder. Se tra
ta primordialmente de 
que los grupos en pugna 
busquen y encuentren un 
camino pacifico para re· 
solver los problemas que 
existen en el pals. Al res
_ Pasa a la página 8 

El funcionario detalló que se han invertido los facto
res en relación a los procedimientos de esa dirección. 
Tal reforma, no es producto de nuestra imaginación, si
no que se toman patrones técnicos, ya experimentados. 

Habló de la importancia que se tiene en los asuntos 
administrativos de esa dirección, y además de la pru
dencia que se debe tomar en los distintos procedimien
tos, a fin de no afectar a los contribuyentes en cuanto a 
su relación como tales. 

"Somos administradores", manifestó, y tal función 
dé bese desempefiar " no como jueces". que favorezca el 
trato en el sector público. 

__pasa a la página 5 _ 

Modificarán recorrido 
nuevas rutas urbanas 

Nueve rutas del servicio 
urbano serán modificadas 
a partir del domingo pri
mero de marzo, para des
congestionar el flujo vehi
cular por la Séptima Calle 
Oriente-Poniente, informa 
la Dirección General de 
Transporte Terrestre. 

Las rutas en mención 
son las siguientes : Nos. 33, 
31, 23, 29, 24, 13, 9 y 3; se 
pretende dar mejor fun
cionalidad al servicio, 
explicaron. La modifica-

MOP limpia las 
tuberías en la 
Col. Sta. Lucía 

Limpieza de tragantes, 
tuberlas, acueductos y re
sumideros de agu.as llu
vias, lleva a cabo el Minis
terio de Obras Públicas en 
la colonia Santa Luda y 
otras aledañas, refiriéndo
se a un comentario de 
"Platillos Voladores". 

Al aludir el funcionario 
a ese problema, que todos 
los años en la temporada 
invernal causa serios 
problemas a ese populoso 
sector, el titular del MOP, 
Ing. Jorge Alberto Mora
les Guillen manifestó que 
no obstante que, no le 
corresponde al ramo a su 
cargo esa labor, sino a la 
Alcaldla Municipal de llo
pango y vecinos de la colo
nia, por ser los directa
mente afectados por ese 
problema, el MOP lo está 
__pasa a la página 16 _ 

· ción correspondiente se 
detalla a continuación: 

Rúta3 

Ida : A partir del Reloj 
de Flores, continúa por el 
Paseo Independencia, in
corporándose a la la. 
Calle Oriente-Poniente 
hasta llegar a la 25a. A ve
nida Sur, para hacer su re· 
corrido nonnal. 

Ruta4 
Ida: En su recorrido 

sobre la 7a. Calle Ponien
__pasa a la página 9 _ 
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REVISION. Revisión de las 
alcantarillas de Colonia 
Santa Lucía y aledañas, or
denó el titular del MOP, 
Ing. Jorge Alberto Morales 
Guillen. 

de Promoción Social de la Alcaldía. La <Lic. Josefina de 
Aráuz, del C.S.M. , disertó sobre la incorporación de la mu
jer a esas actividades. 
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BOVEDA. Adelantada se encuentra ya la construcción del 
moderno puente del Barrio La Vega, que incluirá una bóve
da g,ue en el futuro tendrá varios pasos a distinto nivel, para 
agilizar la circulación de vehículos y tendrá también una 
zona verde. 

"Libro Blanco" de EUA 
sobre injerencia roja 

La parte final del " Libro 
Blanco" da conclusiones, 
sobre el problema del 
abastecimiento de armas 
de paises comunistas a los 
extremistas de izquierda 
de El Salvador. Dice: 

"El gobierno actual 

" Conscientes de la nece· 
sidad de un cambio, y 
alarmados ante la pers
pectiva de un caos pareci
do al de Nicaragua, los mi
litares y civiles progresis-

tas de El Salvador derro
caron el gobierno autorita
rio del general Carlos 
Hurnberto Romero en oc
tubre de 1979 y destituye
ron de sus cargos a cerca 
de 100 oficiales conserva
dores de alto rango. 

"Después de un período 
inicial de inestabilidad, el 
gobierno se consolidó en 
torno a una coalición in
tegrada por algunos de los 
participantes del golpe de 
estado de octubre de 1979, 
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Integrado Consejo de 
Asoc. de Anunciantes 

En fecha reciente quedó 
integrado el Consejo de 
Administración de la Aso
ciación Nacional de Anun
ciantes de El Salvador, 
que fungirá en el periodo 
de 1981-1982. 

La nómina de integran
tes del nuevo consejo de la 
ANAES, es la siguiente: 
presidente, Sr . Enzo 
Bianchi; y vice presidente 
de Relaciones Públicas, 
Sr. Manuel Rodrigue; vice 
presidente administrati
vo, Sr. Ignacio Cecilio Le
mus ; seCretario, Sr . 
Orlando Menéndez ; teso-

rero, Sr. José Ramiro 
Cbávez. 

Consejeros: señores 
Marjorie Modenessi, Ar
mando Sobalvarro, Cami
lo Durán, Jorge Rochac, 
Enrique López Barbón, 
Jerry Smith, Salvador 
Sánchez Cerna, Arthur 
Guth Zapata y Reynaldo 
Bustamante. 

Próximamente todos 
ellos sostendrán una serie 
de importantes reuniones, 
enfocadas a buscar el 
engrandecimiento y supe
ración de la Asociación 
Nacional de Anunciantes 
de El Salvador, ANAES. 

P_lan a realizar expone 
industria con~trucción 

Con el propósito de im
pulsar la econornia na
cional, en el rubro de la vi
vienda, la industria de la 
construcción fue represen
tada ante el Ministro de 
Obras Públicas, lng. Jor
ge Alb erto Morales 
Guillén, a fin de ofrecerle 
su colaboración. 

Para tal efecto, directi
vos de la Camara Salvado
reña de la Industria de la 

Construcción, expusieron 
los planes que desea de
sarrollar, en colaboración 
con el MOP, para impul
sar la construcción y el de
sarrollo de la infraestruc
tura. 

Según se dijo, le corres
ponde al MOP coordinar 
las actividades de las Ins
tituciones responsables' de 
resolver el problema babi
__pasa a la página 5 _ 


